

EL DIA

Atentaron contra el almirante Emilio Massera en la Argentina

(AFP, AP e IPS)

BUENOS AIRES, 12 de diciembre.—Elementos "reaccionarios" fueron quienes atentaron anoche contra el ex miembro de la Junta Militar de Argentina, almirante (r) Emilio Massera, declaró hoy un allegado al militar.

La fuente descartó que el ataque haya sido perpetrado por guerrilleros de izquierda, como podía presumirse a simple vista.

La agresión a balazos contra el edificio donde se encontraba Massera, ex comandante en jefe de la Marina argentina, tuvo lugar ayer, y fue repelido, son que se registraron víctimas, según se informó oficialmente.

BELGICA RECIBIRA A PRESOS POLITICOS

Por otra parte, Bélgica enviará a corto plazo a la República Argentina un diplomático de alto rango, con el propósito de lograr la libertad de unos 125 prisioneros políticos a los que se les ha prometido visas belgas.

La información en este sentido, dada hoy por el matutino oficialista belga *Le Peuple*, fue confirmada por un portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores.

No se ha fijado aún la fecha del viaje del diplomático belga. Los prisioneros a liberar son de nacionalidad argentina, uruguaya y chilena.

Entre tanto, en Madrid, los principales partidos políticos españoles iniciaron una gigantesca campaña de solidaridad con el pueblo argentino. Impulsada por el gobernante partido Unión de Centro Democrático, el Partido Socialista Obrero Español, el Comunista y las centrales sindicales Comisiones Obreras y Unión General de Trabajadores, se realiza bajo los lemas: Liberemos a los presos, rescatemos a los secuestrados y ayudemos a sus familiares.

UNO | MAS | UNO

Pide EU la intervención de la OEA para una solución al caso Beagle

WASHINGTON, 12 de diciembre (AFP y Latin-Reuter). -- Estados Unidos pidió hoy que la Organización de Estados Unidos Americanos (OEA) intervenga para solucionar la tensión entre los gobiernos militares de Chile y Argentina en torno al conflicto limítrofe del Canal de Beagle en la Antártida.

El embajador estadounidense ante la OEA, Gale McGhee, envió hoy una carta al presidente del Consejo, Fabián Alexis Redhead, en la que señala: "Mi gobierno ha seguido con creciente preocupación la escalada de tensión entre Argentina y Chile, que ha conducido a que ambos países intensifiquen sus entrenamientos militares".

Los cancilleres de ambos países, Carlos Washington Pastor, de Argentina, y Hernán Cubillos, de Chile, iniciaron hoy conversaciones sobre la controversia del Beagle en Buenos Aires. Esta es la última etapa de las negociaciones para encontrar una solución pacífica al diferendo territorial sobre tres pequeñas islas en la Antártida, por donde cruza la línea fronteriza que divide a estas dos naciones del Cono Sur.

La solicitud estadounidense ante la OEA pide que se lleven a cabo consultas inmediatas con los representantes de Santiago de Chile y Buenos Aires ante la OEA.